

# PUBLIK

## Melalui program Jumat Curhat, Polsek Karangsembung Dengar Keluhan Perangkat Desa, Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat Desa Karangwareng.

Panji Rahitno - [CIREBON.PUBLIK.CO.ID](http://CIREBON.PUBLIK.CO.ID)

Aug 23, 2024 - 13:06



KAB. CIREBON - Polsek Karangsembung melaksanakan kegiatan Jumat Curhat yang memungkinkan masyarakat menyampaikan secara langsung terkait keluhannya kepada polisi dan diterima langsung oleh Kapolsek Karangsembung di Kantor Pelayanan Desa Karangwareng termasuk Desa Karangwareng Kecamatan Karangwareng Kabupaten Cirebon, Jum'at (23/08/2024).

Kapolek Karangsembung Acp Agus hermawan.,SH mengatakan jumat curhat merupakan sarana yang diberikan kepada masyarakat yang ingin menyampaikan berbagai masalah berkaitan dengan layanan kepolisian maupun gangguan kamtibmas yang terjadi dimasyarakat, sehingga permasalahan yang terjadi dapat diselesaikan bersama dengan mudah, seperti yang dilaksanakan di saat ini Kapolsek karangsembung Dengar Keluhan Perangkat Desa, Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat Desa Karangwareng yang mengangkat masalah Maraknya Gank Motor dan Tawuran antar Pelajar.

" Dan Kapolsek juga mengatakan bahwa pihaknya selalu melaksanakan patroli terutama jam pulang sekolah dan binlun di sekolah-sekolah untuk menekan angka tawuran dan Gank Motor diwilayah hukum Polsek Karangsembung.

"Jumat curhat ini untuk menampung keluhan masyarakat khususnya warga di sekitar area wilkum Polsek Karangsembung terhadap kepolisian. Bebas mau menyampaikan apapun berkaitan dengan layanan kepolisian maupun gangguan kamtibmas yang terjadi di masyarakat," tutur Acp Agus hermawan., SH

Setiap jumat, jajaran Polsek Karangsembung membuka layanan Jum'at curhat dan akan ditingkatkan dengan menyambangi desa tertentu untuk mendengar curhatan masyarakat.

Kegiatan ini akan dilakukan rutin setiap pekan dengan melibatkan masyarakat secara langsung. Curhatan masyarakat akan ditindaklanjuti secara langsung, dan apabila berkaitan dengan pihak lain akan segera dikoordinasikan guna menyelesaikan permasalahan tersebut. Dengan jumat curhat masyarakat berharap pelayanan kepolisian lebih meningkat lagi dan Polri Lebih dicintai masyarakat.